
Воспоминания выпускников и сотрудников. 
Любовь Юнда, выпускница 1999 года. 

После школы я продолжила лечение и уже через год смогла оставить костыли. Затем готовилась 
к поступлению, ходила на курсы. В 2000 году поступила в Московский институт для инвалидов МИИ, 
тогда он так назывался. Закончила с красным дипломом по специальности «Юриспруденция». Еще, 
будучи студенткой, работала на кафедре методистом. После защиты диплома, меня перевели в 
преподаватели. Работа мне нравилась, но пришлось уйти, так как в 2007 году купили свое жилье и 
переехали в Подмосковье. Ездить оттуда на работу было очень далеко и я нашла работу поближе, в 
отделе кадров одной сети супермаркетов в Москве. Но потом и туда было ездить очень тяжело. 
Пришлось уволиться, и я стала домохозяйкой. Вышла замуж за Романа Цезаря (выпускника нашей 
школы), воспитываю дочь. В 2017 году вернулись в Пятигорск. Занимаюсь домашним хозяйством, 
воспитываю дочь, Рома тоже работает. Увлекаюсь выращиванием комнатных цветов и вязанием, это 
немного дополнительный доход в семейный бюджет. Добрыми словами вспоминаю Александру 
Владимировну Котову, которая научила меня вязать. 
 
Егоров Николай, выпускник 2000 года. 

Школа-важный этап в жизни любого человека. А спецшкола –это особая школа, с особо важной 
миссией. Она даёт путёвку в жизнь детям, которые иначе не смогли бы получить образование, а может 
даже и социально адаптироваться в обществе. После школы закончил колледж по специальности 
«Программное обеспечение вычислительной техники и автоматизированных систем». Работаю web-
мастером. Знания, полученные в стенах школы, мне помогают преодолевать жизненные ситуации. 
Большое спасибо всем педагогам, медицинскому и всему обслуживающему персоналу за ваш труд и 
школьные годы! 
 

Бровкина Тамара Александровна. 
После окончания института я отработала 3 года по 

направлению и приехала домой в с.Красногвардейское. 
Трудовую деятельность я начала и закончила в спецшколе-
интернат. В начале я работала воспитателем и учителем 
географии. Принимал меня на работу первый директор-
Антонинов Василий Васильевич, очень культурный и 
воспитанный человек. Он вёл уроки географии. Чтобы я не 
потеряла небольшой преподавательский опыт, Василий 
Васильевич поделился  часа  географии. 

Я с теплотой вспоминаю коллектив школы. Это были 
молодые, инициативные, дружные, всегда готовые 
поддержать и помочь коллеги. Душой коллектива был Кущ 
И.В., заместитель директора, учитель физики. Этот человек 
увлекался спортом (играл в настольный теннис, шахматы), 
очень заботился о больных детях. Сотрудники школы 
старались создать в её стенах тёплую обстановку, чтобы 
дети не остро ощущали разлуку с домом. Работали кружки, 
секции, дети приобретали трудовые навыки, принимали 
участие в спортивных состязаниях, предметных олимпиадах. 
Дети были очень талантливы. Особенно мне запомнились 
учащиеся: Витя Кудинов и Лена Кубанова. Эти учащиеся 

посещали музыкальную школу. Они вставали до подъёма и занимались музыкой, и всё здание 
оглашалось  музыкой. Витя Митюхин очень любил читать. Любую свободную минуту он использовал 
для чтения. В школе была хорошая библиотека. Библиотекарь Белянова В.Н. знала всех читателей, 
держала в курсе всех книжных новинок учащихся, и Витя всегда в числе первых получал интересные 
книги. Лена Переверий работает учителем математики в п. Иноземцево.  Я помню всех своих 
воспитанников. Они были все  разные, но такие родные! Многие ученики получили высшее или среднее 
образование, создали свои семьи и не забывают  своих учителей, воспитателей, звонят, приезжают в 
гости. С теплотой вспоминают школу, очень ей благодарны. 

 Весь коллектив был как большая дружная семья. Я всех вспоминаю с большой теплотой. 
 



 
Хализова Нелля Алексеевна 

В феврале 1965 года в с. Красногвардейском пустили 
в строй спецшколу-интернат. Функционировать спецшкола в 
полной мере начала с сентября 1965 года. С этого времени я 
начинаю здесь работать воспитателем начальных классов. 
Школа была новой и хорошо оснащенной. Наряду с 
классными комнатами, здесь был оборудованный 
медицинский блок. Вначале педагогический коллектив был 
небольшим, но с поступлением детей штат увеличивался. 
Директором был В.В. Антонинов, человек интеллигентный, 
грамотный, умеющий руководить и сотрудниками и детьми. 
Проработала я в спецшколе-интернате 38 лет. В моей 
памяти работа в спецшколе оставила неизгладимый след. С 
любовью и нежностью я вспоминаю своих воспитанников, 
которым я старалась отдать все свое обаяние, терпение, 
понимание, сопереживание, старалась жить их 

проблемами, быть не только наставником, но и другом, близким человеком. Дети платили мне тем же. 
Мне повезло и с коллегами. Здесь работали люди, увлеченные общей целью, стремлением дать детям 
не только знания, но и быть настоящими людьми, умеющими преодолевать все трудности жизни. 
Старались мы всегда жить дружно одной семьей: ученик-воспитатель-учитель. Все внеклассные 
мероприятия проходили совместно. Сколько было единомышленников, активистов, ищущих постоянно 
что-то новое в работе. Мне нравилось работать в такой школе, с такими детьми, с таким коллективом! В 
школу я шла, как на праздник, несмотря на невзгоды, трудности и состояние души. 
 
 
 


